

## クリスマスコンサート

AddOnアンサンブルのクリスマスコンサートを開催し、ハートフルをご利用の皆様と共に楽しい時間を過ごしました。写真左から、ヴァイオリン3人、ヴィオラ、ピアノ、フルート、クラリネット、サックスの計8人でのアンサンブルで、迫力のサウンドを楽しむことができました。前半は「ラストクリスマス」や「もうびとこぞりて」などのクリスマス曲を中心に、後半はこれまでのコンサートでリクエストの多かった「いとしのエリー」や、ゲーム音楽から「ドラゴンクエスト序曲」を演奏していただき、大盛り上がりの1時間半となりました。



AddOn アンサンブル



おしゃせ

### 1階ロビーに福祉情報コーナーを設置します

令和5年4月より、1階ロビーに福祉情報コーナーを設置し、事業所や従事される方々のお役に立てるよう、福祉的図書や介護・看護技術などの情報動画(DVD)等をご覧いただけるようになります。

### 1階に茨木市中央保健福祉センターが開所予定

令和5年4月から、茨木市中央保健福祉センターが茨木市によって設置予定です。身近な場所で世代や分野を問わない保健と福祉に関するあらゆる相談を受けるセンターです。

障害のある人も、ない人も ハートフルに

機関紙

## ハートフル WE ARE HEARTFUL.

第34号

### 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。今年も、素敵なお年頃にあふれてスタートします。どうぞよろしくお願いいたします。

所長 原 稔



さくひん  
とら・うさぎ：ようきすなおさんの作品です。

### せいかつかいご 生活介護ハートフルより

昨年は、カレー作りや、ボランティアの方々による音楽コンサートを通して、利用者さんと楽しい時間を過ごすことができました。まだまだコロナ禍の終息には至りませんが、感染対策を継続し、利用者皆様の健康と笑顔が続くように職員一同努めてまいります。

今年もどうぞよろしくお願いいいたします。

サービス管理責任者 前田 ともみ

### ちいきかつどうしえん 地域活動支援センターⅡ型より

新年あけましておめでとうございます。今年も活気ある地活Ⅱ型を目指して、皆様に喜んでサービスを利用いただけるよう努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいいたします。

管理者 丸橋 正規

事業団理念 ともに生きる心を育み

ともに歩む社会の実現

発行：社会福祉法人大阪府障害者福祉事業団  
茨木市立障害福祉センター ハートフル  
〒567-0819 茨木市片桐町4番26号  
TEL 072-620-9818 FAX 072-620-9812

発行責任者：所長 原 稔  
令和5年1月1日 第34号

## み おにも見にクルアート展、茨木市内各所で開催中！

個性あふれる数々の作品が集結！ハートフルでは、以下の3つのアート展に参加しています！

### ハートフル作品展・アールブリュット展

令和5年1月26日(木)～31日(火)

10:00～19:00

茨木市立ギャラリー(阪急茨木市駅構内口サヴィア2階)

令和5年2月1日(水)～7日(火)

9:00～17:00※最終日は15:30まで

茨木市立障害福祉センター・ハートフル 1階

ハートフル作品展では、ハートフル利用者や講座参加者の作品を、アーブリュット展では北摂地域の生の芸術を創る作家さんたちによる作品を展示します。情熱のそぞがれた作品の集まりです。ダイナミックかつ緻密で心躍る、アートな世界をご覧ください。

皆様のご来場をお待ちしております。



### 障害者の手づくり作品展スペシャル

12月5日(月)～9日(金)まで、茨木市役所にて市内の福祉サービス事業所ごとにブースに分けられた作品展がありました。ハートフルからは、地域活動支援センターⅡ型と生活介護の作品を展示しました。



## ちかつアートフェスタ

令和5年2月13日(月)～19日(日)

10:00～16:00

イオンタウン茨木太田2階催事スペース

茨木市地域活動支援センター4事業所(「菜の花」「ハートフル」「なんでも」「ひまわりの杜」)の存在をより多くの市民の方や当事者の方に知ってもらうために、アート作品展示や様々な体験ブースを予定しています。



### TOPICS

#### しみんこうりゅうこうざ 市民交流講座 えとはこ 千支張り子

11月26日 市民交流講座「千支張り子講座」を開催しました。新年の卯年に合わせ、うさぎの張り子を作成しました。絵具やシールを活用して、受講された皆様の個性豊かな作品が出来上がりました。



白い紙の土台に



塗料やシールを使って・・・



完成！



かわいいこんな作品もできました

#### さわかい かいさい 茶話会を開催しました

これまで、サービス公聴会を開催して、ハートフルのサービス向上のために、サービスに対するご要望や、白頭感じておられることなどをお聞きする機会としてきました。ここ数年は新型コロナウィルスの感染拡大等の影響により、集会を行うことができませんでしたが、今年度はサービスの種類ごとに茶話会を開催して、皆様からサービスに対するご意見や、ご要望などをお聞きする機会といたしました。

茶話会は、11月18日(金)貸室登録団体、入浴サービスご利用者、12月9日(金)地域活動支援センターⅡ型、生活介護ハートフルご利用者の2日間に分けて行いました。サービス満足度アンケートのご意見をきっかけに、皆さんで気軽に意見交換ができるよう、お茶を飲みつつ、1時間余りの会ができました。

皆様からいただきました貴重なご意見やご要望は、必ずサービスの向上に役立てたいと考えております。詳しい内容については、後日紙面でお知らせいたします。参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。